

MANIFIESTO POR LA PAZ

Los alumnos del CEIP TRAJANO, hemos estado trabajando durante estos días sobre la Paz, desde la historia “EL HOMBRECILLO DE PAPEL”, escrita por Fernando Alonso Alonso.

Como en la propia historia, nuestra vida está rodeada de malas noticias, que producen tristeza (guerras, pobreza, violencia, ...) y otras son buenas noticias que dan alegría.

Nuestro deseo para la paz sería, poder hacer como el hombrecillo de papel de esta historia, eliminar todas las malas noticias, las que producen tristeza y destrucción y poder escribir un mundo sólo de cosas buenas, que nos hagan felices, que construyan la Paz.

Porque...

La Paz, es compartir con Igualdad, Respeto y Tolerancia las diferencias.

Paz, es rechazar las peleas, los insultos, las agresiones, los malos modos.

Paz, es el cuidado de la Tierra.

Paz, es saber escuchar y dialogar,

Paz, es sembrar sonrisas, cariños, afectos e ilusiones para luego recoger una cosecha de amigos.

Paz, es construir un mundo de Esperanza, Amor y Alegría.

La Paz, es tarea de TODOS Y TODAS, aquí en el colegio, en nuestras casas con nuestras familias y en nuestro barrio con nuestros amigos.

**¡PORQUE UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA, OTRO MUNDO MEJOR, ¡SÍ ES POSIBLE!
¡CONSTRUYAMOS LA PAZ!**

